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旧七城町

　昭和 23 年に政令に基づいて人権擁護委員制度が設けられ、翌

24年６月１日に人権擁護委員法が施行されました。これにより、

地域住民の中にあって国民の基本的人権を擁護する機関である「人

権擁護委員制度」が誕生しました。

　人権は、人が人として幸福な人生を送る上で最も大切な権利です。

自分だけでなく、すべての人の人権が尊重されなければなりません。

　人々がお互いに人権を守ることによって明るい社会をつくること

が、私たちの願いです。

　現在、菊池市には市長から推薦されて、法務大臣が委嘱した 14

人の人権擁護委員が活動しています。

問い合わせ先
菊池市役所
市民課

☎（25）1111
七城総合支所
民生課

☎（25）1000
旭志総合支所
民生課

☎（37）3111
泗水総合支所
民生課

☎（38）2111

旧菊池市

赤星 1093
☎（25）3792

木柑子 439
☎（24）3178

豊間 197-1
☎（24）1465

四町分 3430
☎（27）0224

袈裟尾 1063
☎（24）0630

城　眞千代谷　　民夫高山　和子岩﨑　義郎星野　彰子

旧旭志村

旭志伊萩 941
☎（37）2195

旭志新明 1590
☎（37）2544

旭志麓 2525
☎（37）2874

旭志川辺 517
☎（37）3454

三池　和博工藤　鐵雄大賀　慶一佐藤　義昭

旧泗水町

七城町蘇崎 163
☎（26）4537

七城町新古閑 539
☎（24）3610

泗水町永 976
☎（38）5187

泗水町吉富 1932-1
☎（38）2575

泗水町田島 1924
☎（38）3212

野村　賢一三浦　京子内田　康洋佐々　龍一緒方　　玲

人権擁護委員制度をご存じですか 
～６月１日は「人権擁護委員法」が施行された日です～

　相談は無料で秘密は守られます。

お気軽にご相談ください。

と　き　６月１日（金）
　　　　午前 10時～午後３時

ところ
•菊池市中央公民館

•七城多目的研修センター

•旭志老人憩の家

•泗水地域福祉センター

特設相談日

4月7日（土）旭志ふるさと会「関東旭志会」を設立

4月1日（日）・7日（土）
平成19年度菊池市七城中学生大会

女子バレーボール

4月19日（木）今村橋開通式

木下佐亮さんなど３世代の夫婦を先頭に、渡り初めをする関係者

東京九段会館であった「関東旭志会」の設立総会への参加者

　ふるさと交流事業の一環として、「関東旭志会」が設立
されました。
　この会はふるさとを離れ、首都圏在住の旭志出身の皆さ
んが組織を作り、会員相互の親睦はもとより、ふるさとの
ために何かお手伝いができればということで、以前から集
まりはあったものの今回正式に設立されたものです。
　東京九段会館であった設立総会には、来賓を含めて約
50人が出席し、総会の承認事項などすべてが承認されま
した。また、会長には岩本出身の岩根忠雄氏が就任し、旧
町村郷土会の合併についても前向きに検討していくことで
確認されました。
　総会終了後には、「ふるさと旭志の夕べ」として懇親会
が開かれ、村上副市長を交えてふるさとの思い出話に花を
咲かせ、お互いの絆を深めました。
　同会の今後の活躍が期待されます。

　菊池市七城中学生大会が七城総合グラウンドと七城小中学校体育館であり
ました。県内外から約 700 人の中学生が参加し、女子バレーボール・ソフ
トテニス・女子ソフトボールの３競技で熱戦が繰り広げられました。
　上位の成績は次のとおりです。（敬称略）
●女子バレーボール競技　優勝　合志中、２位　菊鹿中、３位　津奈木中、
３位　錦ヶ丘中
●ソフトテニス競技（男子の部）　優勝　斉家・甲斐ペア（蘇陽中）
２位　橋本・福山ペア（南関中）
３位　時松・穴井ペア（小国中）
３位　廣瀬・中山ペア（西原中）
同（女子の部）　
優勝　八鹿・本田ペア（大津中）
２位　中川・歌丸ペア（七城中）
３位　大保・丸山ペア（天水中）
３位　下田・上村ペア（天水中）
●女子ソフトボール競技　
優勝　菊池南中、２位　松橋中
３位　阿蘇中、３位　菊陽中

　菊池市片角の菊池川に架かる市道亘甲森線の今村橋の架け
替えが終わり、関係者など約 150 人が出席して開通式があ
りました。
　旧今村橋は老朽化が進み、近年の利用者の増加や車の大型
化により通行に支障をきたし、地元からの架け替え要望も出
されたことから、県の河川整備事業と併せて架け替え工事が
行われ、２月に完成しました。
　開通式では、木下佐亮さん（81歳）など３世代の夫婦を
先頭に、今区や片角区の区民、関係者などで渡り初めを行い、
完成を祝いました。
　旧今村橋は、幅員が狭く、朝・夕の通勤通学時間帯にはお
互いが譲り合いながらの交互通行を余儀なくされていたこと
から、地域住民からは「あいさつ橋」とも言われ親しまれて
いましたが、役目を終え、今年度中には解体される予定です。

女子ソフトボールソフトテニス

2｜広報きくち｜2007 MAY-153 広報きくち｜2007 MAY-15｜


